

# Famille Bulletin

ファミール ブルティン  
“Bulletin”とは、会報、報告といった意味です。



## 会長就任挨拶

この度後藤会長に代わり、ファミールハイツ明石自治会の自治会長になりました松川啓二です。後藤前会長は自治会長として、22年間もの長い間頑張ってこられました。長年にわたり若い人がピックリするほどエネルギー的に活動されてきましたが、ここ数年腰の状態が思わしくなく、移動をするにおいても苦痛を伴う状況になってきたそうです。この状況では自治会長は無理だと言われましたが、私がやるにはあまりにもハードルが高く、600戸のマンションであれば素晴らしい方がおられると思い何人かに打診をしたのですが、結局無理だと断られました。いろいろ悩んだあげく、今の状況ではやるしかないと腹を決め、今回、会長を引き受けることにしました。

私も平成元年からこのマンションにお世話になり、色々な方々に助けていただきました。今度は、私がその恩返しとしての役まわりになったのかと思います。微力ながら頑張らせていただきます。

私の今の状況を説明させていただくと、現在高槻で会社役員をしております。創業21年目になり、従業員も25名程の中小企業です。その関係でウイークデーは会社経営が主体になり、思うように自治会関係の動きができません。副会長や相談役の方々に助けていただいて、何とか勤まるかと思っております。

ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

今年度のテーマは、「出会ったらお互い声かけを!! 困った人を見かけたら、手助けを!!」です。このマンション内において、悪いことをしている他人の子どもを叱る環境があるのは素晴らしいことです。ファミールは、できた当初からこのような素晴らしい環境で育ってきて、今は2代目がその精神を引き継いでいます。30年経ちますと、高齢化も進んでおり、皆様の助けが必要です。イベントで出会った時、エレベーター・メールボックスで会った時、通りですれ違った時、お互いに挨拶やことばを交わし、よりまとまったファミールハイツ明石を作ろうではありませんか。この一年よろしくお願ひいたします。

文化の香るふれあいの街ファミール

ファミールハイツ明石自治会広報部 <http://www.famille.akashi.hyogo.jp/>

# 自治会総会

名誉会長

平成30年度の役員みんなで頑張ったすべてを、住民の皆さんに示し、評価を受ける日が来ました。

4月14日(日)明石コミュニティ創造協会 理事長のお祝辞をいただき、出席者83名、委任状提出270名の合計353名、会員数481名の73.4%の過半数で平成30年度の総会は成立し、定時開催されました。

各部長の報告に続いて、創立30周年記念行事の報告も行われ、議事はスムーズに進行し、議案通り新会長が選任されました。自治会の印鑑が保管された印鑑箱を引き継ぎ、ホッと一息つきました。

会場で、立派な花束をいただくサプライズに感謝しています。新会長のもと、自治会もますます発展してくれるものと期待しています。できる限りの力添えはしたいと考えています。22年間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



自治会総会



自治会総会 花束贈呈

# 自衛消防団 総会

自衛消防団長

自治会総会後、自衛消防団の総会を開催しました。

出席者57名、委任状提出351名で合計408名、総戸数582の過半数で、総会は成立しました。

議案の

- (1) 平成30年度事業実施報告
- (2) 平成30年度決算報告
- (3) 平成30年度会計監査報告
- (4) 平成31年度事業計画案
- (5) 平成31年度予算案
- (6) 平成31年度役員候補

については、賛成多数で承認されました。



自衛消防団総会

# ～ 平成の亥年から令和の亥年へ ～

広報部

ファミールブルteinの初版が、発刊されたのが、平成19年8月でした。

以来、この6月号でちょうど満12年、第72号となりました。平成の亥年からスタートして、十二支も一回りし、8月号からは、13年目になります。

自治会広報誌として、会員の皆様に、自治会行事のご案内・ご報告を中心に、活動状況をお伝えしてきました。今後も、魅力ある誌面で自治会をアピールできる一助になればと思っております。1年間、よろしくお願いします。

# 『あかし伝統夢まつり』に参加

ファミールハイツ明石 おまつりくらぶ



5月2日(木)、明石市制施行100年と築城400年を記念する行事として、「あかし伝統夢まつり」が明石公園で開催されました。快晴に恵まれたこの日、150年ぶりに布団太鼓・獅子舞が集結する様子を一目見ようと、会場を訪れた人は1万5千人(明石市発表)。

ファミールハイツ明石のおみこしも、9時30分から先陣を切って東芝生広場で、王子・和坂・藤江の布団太鼓とともに、練り合わせを披露しました。ファミールの手造りのおみこしは、他の布団太鼓に見劣りすることもなく、「ファミールおみこしここにあり」と世間に知らしめることができました。

おまつりくらぶとしても、貴重な経験ができ、本当に良かったと思います。

裏方を含め参加されたみなさん、お疲れさまでした。



## 6月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
			「ゆすります」「ゆすって下さい」掲示			
自治会拡大役員会	粗大ごみ申込締切	フリーサロン	資源ゴミ		シニアクラブ昼食会	
9	10	11	12	13	14	15
子ども会再生資源回収			不燃ゴミ			粗大ゴミ
16	17	18 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	19 資源ゴミ	20	21	22
23	24	25 ふれあいサロン	26 不燃ゴミ	27	28	29
30						
子ども会再生資源回収						

## 7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
			「ゆすります」「ゆすって下さい」掲示			
		フリーサロン	資源ゴミ		シニアクラブ昼食会	
7	8	9	10	11	12	13
自治会拡大役員会	粗大ごみ申込締切		不燃ゴミ			
14	15	16 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	17 資源ゴミ	18	19 花園幼稚園 花園小学校 望海中学校 終業式	20 南町商店街夜店 粗大ゴミ
21	22	23 ふれあいサロン	24 不燃ゴミ	25	26 「ゆすります」「ゆすって下さい」申込受付	27
子ども会再生資源回収						
28	29	30	31	8/1	8/2	8/3
			資源ゴミ		シニアクラブ昼食会	

不要になった本誌は燃やせるゴミではなく子ども会の再生資源回収に雑誌として出してください。